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ASSUNTO: Solicitação ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, para que 
dentro da maior brevidade possível, determine que o Departamento 
Responsável (da atual administração) realize os estudos necessários visando 
serem implantadas medidas visando a apreensão dos animais que foram 
abandonados em nossa querida Regente Feijó incluindo, nesta seara, um 
trabalho de prevenção e conscientização de todos os nossos munícipes. 
 
JUSTIFICATIVA: Como é do vasto conhecimento dos Ilustres e Renomados 
Vereadores desta Egrégia Casa Legislativa e que também vem assustando a 
todos os nossos munícipes é o crescimento da população de cães 
abandonados em nossa cidade. O grande problema que se tem com tal 
fato é que o aumento desmedido prejudica a saúde pública que, como tal, 
merece toda a atenção de nós homens públicos responsáveis pelo futuro da 
nossa sociedade. Há, portanto, a necessidade de criarmos mecanismos 
imediatos com vistas a buscar soluções para este impasse. Diante disso, não 
temos outra alternativa senão nos sensibilizar e rogar pelo abreviado 
atendimento a esta justa reivindicação de nossa obreira população que 
conta com o aval todos nós regentenses. 
 
OFICIAR: Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal – Paço Municipal “Severino 

Batista Pereira”. 
 
INDICO ao Excelentíssimo Senhor Presidente da Câmara a matéria ora 
proposta, pugnando-se pelo deferimento da presente indicação, tudo em 
conformidade com as normas regimentais vigentes. 
 
 

Plenário "Pres. Gilberto Malacrida", em 05 de Outubro de 2015. 
 
 
 
 

Vereador ALCIDES GONÇALVES DA SILVA 


